



Bitfinex utilizará el 27% de los ingresos de Tokinex para quemar tokens LEO

El exchanger de criptomonedas, Bitfinex, anunció que invertirá el 27% de los ingresos pasados y futuros de Tokinex en la quema de tokens de LEO, según publicó en su blog oficial hoy.

Bitfinex dio a conocer LEO en mayo como el token de utilidad nativo para su plataforma de oferta de intercambio inicial (IEO) Tokinex. La compañía matriz iFinex se comprometió a quemar tokens de LEO, hasta que la circulación comercial se agote.

*«Con una periodicidad mensual, iFinex y sus afiliadas recomprarán LEO del mercado igual a un mínimo del 27% de los ingresos brutos consolidados de iFinex (excluyendo a Ethfinex) del mes anterior, hasta que no haya fichas en circulación comercial. Las recompras se realizarán a las tasas vigentes en el mercado. Los tokens de LEO utilizados para pagar tarifas también pueden usarse para cumplir con este compromiso de recompra», dice el whitepaper de LEO.*

La reciente publicación oficial del blog destacó que la cifra del 27% se aplica a los ingresos «pasados y futuros».

Bitfinex dijo que ahora ha utilizado los ingresos generados por el primer IEO en Tokinex, Amplefortg, para la compra de tokens LEO pendientes. El IEO de Amplefortg recaudó 5 millones de dólares en la plataforma en 11 segundos, vendiendo el 10% de su suministro de tokens.

La compañía también anunció el «Panel de transparencia de LEO» en junio, que supuestamente muestra cuánto LEO se ha quemado, junto con una lista de transacciones de grabación.

Según la publicación, el próximo IEO de Tokinex está programado para el 16 de julio. Ejecutará el IEO para Ultra, una plataforma de juegos para PC basada en blockchain.

Anteriormente, se informó que Bitfinex pagó 100 millones de dólares de la facilidad de



Bitfinex utilizará el 27% de los ingresos de Tokinex para quemar tokens LEO

préstamo pendiente al operador Tether. El pago se produjo meses después de que la fiscal general de Nueva York, Letitia James, presentara una queja alegando que Bitfinex había perdido 850 millones de dólares y utilizó fondos de Tether para ocultar las pérdidas.